

Antrag der Beiratsfraktion der CDU
für die Sitzung des Beirates Gröpelingen

Instandsetzung des Fuß- und Radweges Riedemannstraße Richtung Straße „Beim Industriebahnhof“

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen:

1. Instandsetzung des Fuß- und Radweges in der Riedemannstraße.
2. Strenges Parkverbot auf dem Fuß- und Radweg für Fahrzeuge aller Art.

Begründung:

Seit Ende März 2021 ist die Riedemannstraße teilweise wegen Kanalarbeiten für die Durchfahrt gesperrt.

Auf der Fahrseite Richtung „Beim Industriebahnhof“ befindet sich ein kombinierter Fuß- und Radweg. Dieser bot sich bereits in der Vergangenheit in Folge von Beschädigungen durch parkende Autos und LKW holprig dar.

Der Belag besteht aus Schotter, Beton, Gehwegplatten und Asphalt.

Nun wurde der Fuß- und Radweg im Zuge von Kanalarbeiten auf langer Strecke mittig aufgedaubt und nach Beendigung der Bauarbeiten nur mit einer Schotterschicht bedeckt. Somit ist dieser Weg für Personen bspw. mit Kinderwagen, Gehhilfen aber auch für Radfahrer nur noch bedingt nutzbar.

Bereits jetzt – kurz nach Entfernung der Baustelleneinfassungen – blockieren wieder PKW (auch abgemeldete) den Fuß- und Radweg, eine Nutzung der Verkehrsfläche für Fußgänger und Radfahrer ist somit ausgeschlossen.

Die geforderte Maßnahme hätte obendrein einen ersten Signalcharakter für die in Aussicht genommene weitere Standortentwicklung des gesamten Gewerbegebietes unter Koordination der Wirtschaftsförderung Bremen.

Für die CDU-Beiratsfraktion Gröpelingen

Arndt Overbeck